



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MARÍA DE LA CABEZA RUIZ SOLÁS, D. JOSÉ MARÍA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, DÑA. PATRICIA RUEDA PERELLÓ, DÑA. MIREIA BORRÁS PABÓN y D. ANDRÉS ALBERTO RODRÍGUEZ ALMEIDA, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Vivimos en un momento en que la reindustrialización de nuestro país es una necesidad urgente, y en el que la atención y la inyección económica a nuestras industrias es una prioridad absoluta, por lo que dejan de tener sentido, más que nunca, aquellos Ministerios creados únicamente con el fin de darle un puesto en el Gobierno a los socios de la coalición que lo integran, que suponen un inmenso gasto, y que no aportan ninguna mejora que lo justifique.

Un buen ejemplo de este despropósito es el Ministerio de Consumo que, además de no tener un contenido que explique su existencia, podría traer consigo graves consecuencias para la industria alimentaria de nuestro país.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Y es que si bien hasta la creación de este nuevo ministerio, toda la cadena alimenticia desde la producción primaria hasta la venta al consumo era controlada por el Ministerio de Sanidad, ahora ha pasado a depender también del Ministerio de Agricultura y del de Consumo, generando un caos organizativo que ya ha sido denunciado por las asociaciones más importantes del sector de la industria alimentaria

En relación con lo mencionado, se formulan las siguientes preguntas:

PREGUNTAS

1. ¿No cree el Gobierno que dividir las competencias sobre industria alimentaria entre tres ministerios puede provocar descoordinación y dispersión tanto en la toma de decisiones como a la hora de implementar medidas que afecten a este importante sector?
2. ¿No cree el Gobierno que es imprescindible mantener una Agencia de la Seguridad Alimentaria fuerte, con un criterio único, que permita tratar la cadena alimenticia de una forma global desde la producción primaria hasta la venta al consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 6 de mayo de 2020.

Dña. Patricia Rueda Perello

D. José María Figaredo Álvarez-Sala

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gvox@congreso.es



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Diputada GPVOX

Dña. Mireia Borrás Pabón

Diputado GPVOX

Diputado GPVOX

D. Andrés Alberto Rodríguez Almeida

Diputado GPVOX

Dña. María Ruiz Solás

Diputada GPVOX

Dña. Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX.